

ENTORNO

El Gobierno nombra a Joaquín de Arístegui como director general del CSD

El directivo, que ya participó en los denominados Pactos de Viana entre federación y LaLiga, sustituye a Mariano Soriano, que accedió al cargo de la mano de María José Rienda.

Palco23

10 jun 2020 - 16:00



Joaquín López de Arístegui ha sido nombrado como director general del Consejo Superior de Deportes (CSD). El directivo, al que se le considera uno de los principales artífices de los Pactos de Viana firmados por LaLiga y la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), ha sido propuesto por Irene Lozano, presidenta del regulador español del deporte.

Arístegui ya fue colaborador de Lozano en la Secretaría de Estado de España Global. Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid en 1989, su carrera ha discurrido siempre por los cauces diplomáticos.

El directivo ha trabajado en las embajadas de España en Rumanía, Países Bajos, El Salvador, Tailandia y Trinidad y Tobago. Entre 2014 y 2018 fue cónsul general en Pekín y Lyon. En 1992 fue miembro de la comisión de servicio y el departamento de

protocolo del comité organizador de Barcelona 92.

Arístegui sustituye en el cargo a Mariano Soriano, quien lo ocupó desde 2018, tras el nombramiento de María José Rienda como presidenta del CSD. El director general del organismo tiene la potestad de asumir las funciones de la presidencia en caso de ausencia y ejerce a su vez como vicepresidente del CSD.